

# 着任式・始業式



4月10日(月)は、いよいよ令和5年度の第1学期のスタートです。朝、昇降口にはクラス替えのあるクラスの児童が掲示板に集まってきていました。自分のクラスを確認すると微笑みながら教室に向かっていく様子が見られました。各クラスで健康観察をした後、着任式と始業式が行われました。晴天に恵まれ、清々しい気持ちでのスタートとなりました。

## ① 着任式の様子



(先生方は、マスクを外してでの対面です。)



横川中央小学校へようこそ、いらっしゃいました。私たちは、4つの星を胸に毎日頑張っています。本校には、ポプラや季節の森、イチヨウ並木があります。持久走大会、米作り、横央祭など、たくさんの行事があります。新しくお見えになった先生方と早く仲良くなってこの学校の良さを感じていただきたいです。一人一人が成長しこの学校をよりよくしていくためにご指導をよろしくお願いいたします。これから先生方と一緒に楽しく授業をし、学校行事を盛り上げていけることを楽しみにしています。

## ② 始業式の様子



横川中央小学校には、未来に輝く横央っ子の四つ星と言う素晴らしい合言葉がありますね。思いやりのある子供になるための思いやり星、よく考え進んで学ぶ子になるための学び星、健康で粘り強い子になるための健康星、働く喜びを知るための働き星。

1年間、一人一人がめあてをもち、それぞれの星を輝かせ、今日も学校、楽しかったなあと誰もが思えるそんな素敵な学校にしていきましょう。

(校長先生のお話)



(新学期を迎えて)

1つ目は、読書が好きなのでたくさんの本を読みたいと思っています。そのために、本をたくさん借りたいです。2つ目は、4つ星の健康星で、水泳を頑張りたいです。学び星では都道府県名を自主学習で覚えたいです。3つ目はバスケットボール部の練習です。今年度は6年生がいないので5年生が最高学年となります。不安もありますが、卒業した6年生から教えてもらったことを基に頑張ります。これらの3つを目標にして、楽しく学校生活を送っていきたいです。



(担任発表)

担任発表の瞬間は、児童も担任もドキドキです。新しい担任の前で、いつも以上にしっかりとした姿を見せてくれた子もいました。新しい出会いから、自分をより成長させていく1年間になってほしいと思います。

保護者の皆様、1年間、どうぞよろしくお願いいたします。